



La revista INVERSIÓN & Finanzas.com pone en marcha un proyecto de educación financiera

- El semanario económico de Vocento lanza la “Escuela de Inversión y Finanzas” para acercar los fondos de inversión a todos los públicos

Madrid, 14 de septiembre de 2017.- INVERSIÓN & Finanzas.com, el semanario económico de Vocento, ha lanzado este jueves, 14 de septiembre, un proyecto de educación financiera centrado en los fondos de inversión. La “Escuela de Inversión y Finanzas” está disponible desde hoy en la web escueladeinversion.finanzas.com, con vídeos didácticos y artículos formativos sobre la inversión en fondos.

La “Escuela de Inversión y Finanzas” está abierta a todos los públicos, tengan o no conocimientos financieros, ya que los protagonistas de los vídeos –conocidos expertos del mundo de los fondos de inversión- explican los conceptos de este producto con un lenguaje comprensible. Además, todos los que se registren en la Escuela recibirán una suscripción gratuita de un mes a la revista INVERSIÓN & Finanzas a través de la plataforma Kiosko y Más.

El proyecto cuenta con el apoyo de reconocidas gestoras de fondos de inversión como Aberdeen Standard Investment, Amundi, AXA IM, Fidelity, JP Morgan, M&G y Schroders, y la colaboración de entidades como Inverco, (la Asociación de Instituciones de Inversión Colectiva), EFPA (European Financial Planning Association) y Morningstar, la firma de análisis independiente.

Aunque el fondo de inversión es un producto cada vez más popular en nuestro país y la cifra de españoles que invierten en fondos se acerca a los diez millones, lo cierto es que las últimas encuestas publicadas revelan que el conocimiento que la mayoría de los inversores tienen sobre este producto es insuficiente. Por ello, la “Escuela de Inversión y Finanzas” tiene el importante reto de dar a conocer de una manera clara y accesible el funcionamiento de los fondos de inversión.